



## Fui el primero en encarar a García Luna: Fernández Noroña

Se inició la actividad en Cámara de Diputados con una sesión solemne por el 110 Aniversario del Ejército Mexicano y al final de esta había un evento de los panistas que ya estaba agendado desde hace más de dos semanas con el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue. En cuanto los diputados se enteran del veredicto de la sentencia de Genaro García Luna el primero en tomar la palabra fue el diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, para decir que él había sido el primero en encarar a García Luna. Por su parte, el presidente de la Jucopo, Ignacio Mier, pidió una reflexión a toda la sociedad en este sentido.

<https://drive.google.com/file/d/1bvdMCKmg3Lm4QRIV6PKQA2-VbW3D988G/view>